

Schnellstmöglicher Teileersatz für Bioreaktoren und Fermenter aus dem neueröffneten Biotech-Shop von bbi

Für eine schnelle und präzise Recherche benötigter Ersatzteile für Bioreaktoren und Fermenter hat bbi-biotech auf ihrer Homepage einen Shop-Bereich integriert. Seit dessen Eröffnung im 3. Quartal 2015 verzeichnet der Biotech-Shop ein stetig wachsendes Angebot mit steigenden Zugriffszahlen. Über den Shop stellt bbi-biotech eine umfangreiche Auswahl von Zubehörteilen und Peripheriegeräten für Bioreaktoren und Fermenter aller Art, Größe und Bauart bereit. Die einzelnen Produkte werden unter genauer Angabe von Maßen, Komponenten, Material und passender Gefäßgröße etc. vorgestellt.

Für die Betreiber bestehender biotechnologischer Anlagen stellt die geprüfte Auswahl eine kompetente Alternative zum Service ihrer Anlagenlieferanten dar. Neben der Sicherstellung der Teileverfügbarkeit ist über den Shop auch eine individuelle Beratung bei jeglichen Problemstellungen möglich.

Neben einfachen Ersatzteilen für Bioreaktoren und Fermenter wie z.B. Blindstopfen, jegliche Art von Adaptern oder neuen Begasungsports sind im Biotech-Shop auch runterneuerte Bioreaktoren und Fermenter und viele Sonderanfertigungen verfügbar. Mit ihnen konnten über den Shop bereits einige außer Betrieb stehende Anlagen mit geringem Aufwand wieder in Betrieb gesetzt werden. „Die Verfügbarkeit ab Lager und die exakt passende Spezifikation des Rührwerks inklusive Rührwelle und 3-Blatt-Segment-Rührer hat unseren Haupt-Bioreaktor schnell wieder in Betrieb gehen lassen.“, sagte ein zufriedener Kunde aus einem mittelständischen Biotech-Unternehmen.

Jetzt mehr als 100 Artikel im Zubehör-Shop für Bioreaktoren, Fermenter und andere Biotech-Anwendungen

Bioreaktoren und Fermenter aller Art und Größe sind das Rückgrat der Produktion vieler kleiner und mittelständischer Unternehmen. Sie erzeugen in Ihren Anlagen biotechnologische Produkte, die zum Beispiel in Form von Pharmazeutika, medizinischem Gewebeersatz oder biologischen Zusatzstoffen zum Einsatz kommen. Die langlebigen Anlagen sind meist so hochwertig konstruiert, dass es kaum zu Ausfällen oder Defekten kommt. Im Schadensfall sind es dann aber oft kleine und vergleichsweise unbedeutende Bauteile, die den gesamten Betrieb stoppen können.

Gerade Betreiber von älteren, aber qualitativ vollwertigen Bioreaktoren und Fermenter stehen immer häufiger vor dem Problem, dass ihre Produkte von den namhaften und global tätigen Herstellern nicht mehr unterstützt werden. Auch einfache Ersatzteile, wie Blindstopfen oder Dichtungsmaterial sind nicht mehr beim Originalhersteller verfügbar. Einzelne Betreiber haben berichtet, dass ihnen zu einer kompletten Neuanschaffung geraten wurde, obwohl nur einzelne Bauteile der ansonsten voll funktionsfähigen und validierten Anlage ausgefallen sind. Aus diesem Grund hat sich bbi-biotech dazu entschieden, seine langjährige Expertise im biotechnologischen Apparatebau dazu zu nutzen, allen in der Biotechnologie tätigen Betreibern eine große Auswahl an Zubehör- und Ersatzteilen für ihre Bioreaktoren und Fermenter aller Art und Größe bereitzustellen.

Mit Stand vom 30.10.2015 sind nun 103 Biotech-Artikel im Web-Shop der bbi-biotech GmbH verfügbar. Der Shop-Bereich ist unter <http://bbi-biotech.com/biotech-shop/> zu erreichen.

Über bbi-biotech GmbH

Die bbi-biotech GmbH entwickelt, produziert und vertreibt die Bioreaktoren und Fermenter ihrer xCUBIO-Serie für alle biotechnologischen Anwendungen. Spezielle Steuerungsaufgaben im GMP-Umfeld werden ebenso umgesetzt, wie die kostensparende Neu-Automation bestehender Systeme und deren Kulturgefäße. Darüber hinaus bietet bbi-biotech mit dem weltweit patentierten sterilen Probenahmesystem bioPROBE eine am Markt einzigartige Lösung an, die besonders empfindlichen und reinlichen Produktionen die bisher verwehrte automatisierte Einbindung externer Analysen in die Prozesskontrolle „atline“ und ohne Personaleinsatz ermöglicht. Allgemeine Biotech-Beratungsleistungen, Kalibrierservices und Schulungsangebote runden das Life Science Portfolio der bbi-biotech GmbH ab.

Kontakt

bbi-biotech GmbH
Köpenicker Str. 325
D-12555 Berlin
Tel.: 030/65763940
Fax: 030/65763949
eMail: info@bbi-biotech.com

Press Release 04.11.2015

Fastest Spare Parts Supply for Bioreactors and Fermenters from the novel Biotech-Shop by bbi

bbi-biotech has recently implemented a special shop area on their website to supply a fast and precise tool for bioreactor and fermenter spare parts search. The product portfolio of the biotech-shop has constantly been completed after its launch in the 3rd quarter 2015 and now gets increasing access counts. The biotech-shop presents an extensive selection of mechanical spare parts and accessory devices for bioreactors and fermenters from every type and scale. All items are presented with exact data sheets, which contain component description, measures, materials and matching vessel sizes.

This well-examined selection is a competent alternative for all operators of biotechnological installations compared to their plant supplier's service. The biotech-shop ensures quick spare parts availability and additionally provides individual consulting in case of tricky challenges.

The biotech-shop contains elementary spare parts for bioreactors and fermenters, e.g. blind plugs, adapters of many kinds or new gassing ports, as well as refurbished bioreactors and fermenters and many other special design solutions. A few installations could already be restarted with minimal expense based on biotech-shop orders. "The stock availability and the exact specification of the stirrer and the 3-blade-segment-impellers enabled us to continue production in our main fermenter within few days.", said a satisfied client from a medium-sized biotech company.

More than 100 Articles in Accessories-Shop for Bioreactors, Fermenters and other Biotech Applications

Bioreactors and Fermenters from every type and scale are the crucial production backbone of many small and medium-sized companies. These supply biotechnological products, which are implemented e.g. as pharmaceutical compound, medical tissue substitute or biotechnological additives. The valuable upstream installations are constructed to have long shelf life with hardly any breakdown or failure situations. But when the case of damage once occurs, the reasons for process interruptions are often small and comparably unimportant system parts.

Especially operators of aged, but high-grade bioreactors and fermenters do particularly have to face the problem, that their installations are often no more supported by the system's manufacturer. Even simple spare parts, like blind plugs or sealings, have partly been technically changed and do not fit anymore to their systems. Some operators have told that they have been counselled to do a completely new investment, although only single parts of the operative and validated installations were damaged. This is why bbi-biotech decided to use their long-year biotechnology engineering expertise to provide an unreached selection of bioreactors and fermenters accessory and spare parts for every operator throughout all the biotechnology research and industry.

On Oct. 30, 2015, 103 biotech articles have been listed in bbi-biotech's Web-Shop. Please find the shop area at <http://bbi-biotech.com/en/biotech-shop/>.

About bbi-biotech GmbH

bbi-biotech develops, produces and supplies the bioreactors and fermenters of the xCUBIO series for all biotechnological applications. Special control solutions for GMP environment are implemented as well as cost-saving automation retrofit of existing systems and their cultivation vessels. In addition, bbi-biotech provides the unique and innovative sampling system bioPROBE for automatic dead-volume-free sampling, which even allows very sensitive and clean processes to directly connect external analytics and their atline-integration into process automation – atline and without staff intervention. bbi-biotech's life science portfolio is accomplished with calibration biotech consulting and training and education services.

Contact

bbi-biotech GmbH
Köpenicker Str. 325
D-12555 Berlin
Tel.: 030/65763940
Fax: 030/65763949
eMail: info@bbi-biotech.com